

Les indépendantistes participeront au plébiscite sur le statut de Porto Rico



San Juan, 6 février (RHC/PL)- Le PIP, le Parti Indépendantiste Portoricain, a annoncé qu'il participera au plébiscite convoqué en juin prochain par le gouvernement du PNP, le Parti Nouveau Progressiste, partisan de l'annexionisme.

Ruben Berrios, président du PIP, a précisé que la décision a été prise par le Comité Central au cours d'une réunion dans son siège à San Juan, la capitale de Porto Rico.

Ce dirigeant social-démocrate a ajouté que le plébiscite ouvre la possibilité d'une confrontation politique pouvant conduire à une définition décisive sur l'avenir de l'île.

« Face à l'offensive annexionniste du PNP, la réponse des forces qui, comme nous, croient dans la souveraineté nationale portoricaine, doit être décisive, sans hésitation pour défendre l'option de libre association/indépendance face à l'annexion » -a-t-il relevé.

Le Parti Populaire Démocratique, le principal parti d'opposition, ne participera pas à la consultation car elle exclue la formule traditionnelle de l'État Libre Associé, que le Département de la Justice des États-

Unis et la Cour Suprême Fédérale ont acceptée, c'est-à-dire, une colonie sans pouvoirs souverains, contrairement à ce que les États-Unis disent aux Nations Unies depuis 64 ans.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/120710-les-independantistes-participeront-au-plebiscite-sur-le-statut-de-porto-rico>



Radio Habana Cuba